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定例教育委員会（９月度）議事録（要点筆記） 

 

● 日時及び開催場所に係る事項 

開催日時 令和６年９月２５日（水）午後３時３０分～  

開催場所 裾野市役所 ４０２会議室 

 

 

1 開会および閉会に関する事項 

⑴  開会  

よろしくお願いいたします。能登半島では、お正月に大きな地震があって大変なことにな

り、それがまた大雨、土砂降り続きで。この間に何かできることはなかったでしょうか。 

裾野市では 2学期も始まり、小中学校は文化祭、運動会があります。小学校は修学旅行が 10

月に控えておりまして、思い出に残るかたちになってくれたらと思っています。 

それでは 9月の定例教育委員会を始めます。 

 

  議事録の承認 

前回議事録承認  

 

議事録作成者の指名 

教育総務課 池ノ谷京子を指名 

 

 議事録署名人の決定 

 風間教育長及び神戸委員 

 

⑵  閉会 

会議終了により閉会（午後４時３７分閉会） 

 

2 出席者の氏名 

教育長 風間忠純 教育委員 桃井昭一 教育委員 眞田平芳 教育委員 庄司伸子  

教育委員 神戸寿恵 教育委員 根上泰子 

 

 

3 教育長、委員および傍聴人を除く外、議場に出席した者の氏名 

教育部長 勝又明彦 教育監 勝又和仁 教育総務課長 長田雄次  

学校教育課長 佐野充洋 生涯学習課長 古谷伸導 鈴木図書館長 鈴木則和 

健康福祉部 幼稚園・保育園課長 小野善之 教育総務課 池ノ谷京子 

 

傍聴人：０名 

 

4 次回定例教育委員会の予定 

日時：令和６年１０月２３日（水） 午後３時３０分より 

会場：裾野市役所 ４０２会議室 

 

5 教育長その他の報告の要旨 

 

◇教育長報告 

第 1回教育評価委員会（8/29） 

パリオリンピック、メダル受賞者市長訪問（9/4） 

教育のあり方検討委員会内部会議（9/4)  

前期人事評価面談（9/5・6） 



2 

市議会 9月定例会（8/29～） 

第 44回静岡県子ども会活動振興研究会（9/8） 

市就学支援委員会（9/18） 

 

 

◇出席部課長等より報告 

 

 

【教育部長】 

・市議会 9月定例会について 

 

【教育監】 

9/ 2   イン・フェイス打合せ 

9/ 3   裾野市部活動改革検討委員会 

    給食センター方向性協議 

9/ 4    教育のあり方検討委員会内部会議 

9/ 5    村山教授との打ち合わせ 

9/ 6    時の栖社打合せ 

9/ 7    富二再編意見交換会 

9/ 9    プロジェクトチーム会議 

9/10    吹奏楽顧問会 

9/11    文化協会打合せ 

     富二小方向性協議 

9/17    裾野市の教育のあり方検討委員会 

9/18    呼子区向田小保護者方向性協議 

9/19    小学校団体紹介 桜コーラス打合せ 

9/20    渡邊工業社長打合せ 

9/24    時の栖社長打合せ 

 

 【教育総務課長】 

8/29  特別教室へのエアコン設置内部協議 

      第 1回評価委員会 

8/30   特別教室へのエアコン設置内部協議 

9/ 2   裾野警察署協議（茶畑交番前交差点歩車分離式化） 

      特別教室へのエアコン設置内部協議 

9/ 3   新給食センター方向性内部協議 

      裾野市部活動改革検討委員会 

9/ 4   教育のあり方検討委員会内部会議 

9/ 7   富二小再編意見交換会 

9/10   東地区区長会（茶畑交番前交差点の協議状況説明） 

9/11   富二小再編内部協議 

9/17   第 4回 FMPT会議（借地解消に向けた方針協議等） 

    第 2回裾野市の教育のあり方検討委員会 

9/18   予算決算委員会（厚生文教分科会）決算審査 

      富二小再編等内部協議 
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9/20   市 P連提言書提出（特別教室へのエアコン設置） 

     新給食センター方向性内部協議 

9/20   新給食センター整備に係る事業者ヒアリング 

9/24   新給食センター整備に係る事業者ヒアリング 

 

＜質疑・意見等＞  

   委  員     ：給食センターの業者のヒアリングって、業者が作った給食の試食はあります

か？ 

教育総務課長  ：今回のヒアリングは新しく給食センターを建てる場合に、市が造って運営す

るのかとか、民間が造って民間に任せるのかとか、3,000食位で考えているけ

れども、その場合に何か課題となるようなものがあるのかというような、そう

いう内容について新しいセンターを建設する上での聞きたい内容についてヒア

リングしているというような状況になります。試食というのは、新しいセンター

になってもできるかということでしょうか。 

委  員    ：おいしい給食を出すところを選ぶことができるのかということです。 

教育総務課長  ：食材に関しては、栄養士、給食センターで食材の発注をしていまして、その

献立のメニューを調理会社が調理しているという状況になりますので、給食

の質は変わらずに保てるというふうに考えています。 

委  員   ：基本的に変わらないということでしょうか。 

教育総務課長 ：そうですね、給食の質はさらに良くなればいいなというふうに思います。 

 

【学校教育課長】 

8/29    MAアルミニウム㈱来庁（出前講座の打合せ） 

       第１回評価委員会 

       通級担当者研修 

8/30    第 1回静東教育事務所管内 市町間人事交流促進会議 

  第 2回静東管内学校教育課長等連絡協議会 

      第 2回コミュニティスクール研修会 ⇒ 中止 

9/ 2   富岡地区４校合同引き渡し訓練 ⇒ 中止 

9/ 3   日本スポーツ振興センター実地調査 

      裾野市部活動改革検討委員会 

      事務所地域支援課指導訪問 東小、千福小 

9/ 4   第 1回市研修主任研修会 

       ふれあい教室視察（県義務教育課） 

       厚生文教委員会 

9/ 5    事務所地域支援課指導訪問 富二小 

   前期人事評価面談（管理職） 

9/ 6   教育課程研修会 

   前期人事評価面談（管理職） 

9/ 9   プロジェクトチーム会議 

     いじめ問題対策連絡協議会 

        事務所地域支援課指導訪問 富岡中 

9/10   魅力ある学校づくり担当リーダー連絡会 

9/12    男女共同参画事業「多様性に生きる」（西中） 
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 9/12   第 2回就学支援小委員会 152名 

9/13    事務所地域支援課指導訪問  富一小 

9/17    第 2回裾野市の教育の在り方検討委員会 

9/18    令和 5年度決算審査 

   第 2回就学支援委員会 57名 

9/19    事務所地域支援課指導訪問 西中 

9/25    事務所地域支援課指導訪問  東中 

 

＜質疑・意見等＞  

   委  員     ：12 日の「多様性に生きる」というのが西中でありますけれど、これは毎年学

校が変わる？ 

学校教育課長  ：これが初めての試みでした。男女共同参画委員会の委員長が西中の方だった

ので、最初は西中でということになりました。今回、大変意義のあるものだっ

たというふうに捉えていますので、できれば年度内にもう一校どこかでやりた

い、広げていきたいというふうな方向で考えています。 

委  員    ：そうですね、みんなに話す機会があるといいと思います。 

学校教育課長  ：全校になると難しいので、小さい規模の学校だと全校対象にできるかもしれ

ない。今回は三年生だけで 157名程度の生徒を対象に実施しました。 

 

【生涯学習課長】 

8/31  阿波踊り補導（中止） 

9/ 1  生涯学習センター調整会議 

     市子連理事会 

9/ 3  学校開放清掃活動(須山地区） 

9/ 4  表敬訪問（五輪メダリスト報告） 

     表敬訪問（ALA裾野） 

     学校開放清掃活動(東地区) 

9/ 5  スポーツ推進委員定例会 

9/ 6  学校開放清掃活動(深良地区） 

9/ 7  市町駅伝選手選考会 3 

9/ 8  県子連活動振興研究会（市民文化センター） 

9/10  第 3回社会教育委員会（社教委員長） 

9/11  県社連第 2回理事会 

     学校開放清掃活動(西地区) 

     文化協会(市民芸術祭実行 j委員会) 

9/12  学校開放清掃活動(富岡地区） 

9/14  馬場章先生と歩く 富士山須山口登山道（富士下山） 

     歴史講座（南朝山・願生寺 その歴史背景） 

9/18  普通救命講習 

9/19  市町駅伝選手選考委員会 

9/21～22 市子連１泊研修会 

9/24  松田民俗研究所 松田先生来庁 

※寿大学 9/3(東・西)、9/4(須山・富岡)、9/5(深良) 

※スマホ体験教室 9/11、9/18、9/25（基本編） 
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＜質疑・意見等＞  

   委  員     ：市町駅伝選手選考がありましたけれども、普段、選ばれた選手は自主練が主

ですか。 

生涯学習課長  ：基本的には、陸上競技場の利用券をお渡ししています。個人で走る分につい

ては、それを使って走っていただくことも可能ですし、その他に強化練習を一

年間通じて行っているので、自由に参加してもらっていただいて構わない。強

化練習では、陸上教室や陸上のクラブチームと一緒に参加して陸上の方の指導

を受けることもできます。 

 

【鈴木図書館長】 

8/29  第 1回評価委員会 

   交通安全指導員による読み聞かせ＆工作 

8/30  絵本とおしゃべりのへや 

9/ 4  厚生文教委員会（子ども読書活動推進計画振り返り） 

9/ 7  初めての資産運用講座 

東西公民館講座（英語遊び） 

9/10  親子おはなしの会(文化センター図書室) 

東西公民館講座（トールペイント） 

9/11  読み聞かせボランティア(@子育て支援センターにじいろ) 

2階研修室改修工事期間（～10/31） 

9/12  県立図書館協力車巡回訪問（リモート） 

東西公民館講座（書道） 

9/14  おはなしの会(文化センター図書室) 

3階和室中庭、風の広場草刈り等作業 ※日中友好協会ボランティア参加 

9/18  決算審査 

ファーストブック（文化センター図書室） 

   裾野高校「えほんのじかん」 

9/19  絵本とおしゃべりのへや 

   児童図書巡回展示研修会 

9/21  ファーストブック（本館） 

9/25  裾野高校「えほんのじかん」 

   ファーストブック（文化センター図書室） 

東西公民館講座（ペン字） 

 

【幼稚園・保育園課長】 

9/ 2  市立幼稚園 2学期始業式 

9/ 3  保育園園長会 

9/ 4  幼稚園園長協議会 

9 /7  人権研修会（全体研修） 

9/12  就学支援委員会小委員会 

9/18  就学支援委員会 

9/19  決算審査 
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6 報告案件 

(1)  報告 1 裾野市教育長職務代理者の指名について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

(2) 報告2 部活動の地域移行について 

 

説明者：教育監（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

特になし。 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書きに基づき、非公開とした。 

 

  (3) 報告 3 令和６年度９月補正予算について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

 

7 議題および議事の大要、質問または討論をした者の氏名および要旨 

 

⑴  第 12号議案 裾野市教育委員会事務局職員の職名規則の一部改正について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

  

委 員   承認 

 

 

8 議決事項 

議案番号 内    容 議決結果 議決日 

第 12号議案 
裾野市教育委員会事務局職員の職名規則の一

部改正について 
承認 令和 6年 9月 25日 

 

 

 

9 その他 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし書きに基づき、非公開とした。 

 

⑴ 学校教育課報告 

説明者：学校教育課 

・生徒指導状況について 

 

⑵ その他 
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 （閉 会） 

教育長 それでは、以上をもちまして、9月度定例教育委員会を閉会します。 


